

Un compte-rendu du colloque « Droit et crémation »

Publication : lundi 22 janvier 2018 08:49

Jean-Pierre Sueur a participé le 27 novembre 2017 au colloque organisé à Nancy par l'Université de Lorraine et l'Union crématisiste européenne sur le thème « *Droit et crémation : quel statut juridique pour les restes humain ?* »

Il a fait l'une des interventions introductives de ce colloque.

La revue *Résonance* a publié un compte-rendu précis du colloque et de l'intervention de Jean-Pierre Sueur.

>> [Lire l'article de *Résonance*](#)